

Herrn Stadtverordnetenvorsteher  
Stephan Färber

im Hause

Anfrage der Stadtverordnetenfraktion Offenbach für alle (Ofa) vom 20.07.2024,  
betr.: „Informationssicherheitsbeauftragte/r (ISB) die dritte“

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

die Stadtverordnete Dr. Annette Schaper-Herget (Ofa) hat folgende Anfrage an den Magistrat gerichtet:

Vorbemerkung:

Aus der Antwort vom 18.07.2024 auf unsere Anfrage „Informationssicherheitsbeauftragte/r (ISB) die zweite“ (vom 20.06.2024) geht hervor, dass die Stelle einer/s ISB, deren Bewertung auf Basis der Stellenbeschreibung mit anschließender Ausschreibung im Februar 2024 erfolgen sollte, immer noch nicht besetzt ist. In der Antwort heißt es: „Die Ausschreibung der Stelle der/des Informationssicherheitsbeauftragten ist in Kürze vorgesehen.“

In einer Pressemitteilung der Stadt vom gleichen Tag („Angespannte Haushaltslage überall in Deutschland - Stadt Offenbach spart auch bei Stellen“) heißt es aber: „Zusätzlich wird die Stadt die in 2023 und 2024 geschaffenen, aber bisher nicht besetzten Stellen erst ab 2025 ausschreiben“. Dies ist ein Widerspruch.

Hierzu haben wir folgende Frage:

Was stimmt nun, eine Ausschreibung „in Kürze“ oder eine Ausschreibung „erst ab 2025“?

Diese Anfrage beantwortet der Magistrat wie folgt:

Frage:

Was stimmt nun, eine Ausschreibung „in Kürze“ oder eine Ausschreibung „erst ab 2025“?

Antwort:

Die verwaltungsinterne Bearbeitung der Anfrage vom 20.06.2024 erfolgte zur Beschlussfassung des Magistrats am 17.07.2024. Zu diesem Zeitpunkt war die Entscheidung, noch nicht besetzte Stellen erst ab 2025 auszuschreiben, noch nicht gefallen.

Die Stelle der / des Informationssicherheitsbeauftragten wird erst ab 2025  
ausgeschrieben.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Felix Schwenke  
Oberbürgermeister